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В данной статье рассматриваются новые аспекты характеристики уголовного судопро-
изводства, которые, будучи обозначены в работах П.А. Лупинской, пока не получили доста-
точного изучения и освещения в теории уголовного процесса. Раскрывается взгляд на уго-
ловное судопроизводство как на социальную технологию, что позволяет не только уточнить 
регулирование самой процессуальной деятельности, но и нацелить ее на реальное достиже-
ние социально полезного назначения процесса. Показано соотношение технологии с право-
вым регулированием в уголовном судопроизводстве и необходимость учета технологиче-
ских аспектов для решения современных задач цифровизации уголовного судопроизводства.
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This article discusses new aspects of the characteristics of criminal proceedings, which, being
indicated in the works of P.A. Lupinskaya, have not yet received sufficient study and coverage in 
the theory of criminal procedure. The article reveals a view of criminal proceedings as a social 
technology, which allows to clarify not only the regulation of the procedural activity itself, but to aim 
it at the real achievement of the socially useful purpose of the process. The correlation of technology 
with legal regulation in criminal proceedings and the need to take into account technological aspects 
to solve modern problems of digitalization of criminal proceedings are shown.
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